

ABSTRAK

CRISNA MEGAWATI SIHOMBING. NIM 211312011. Analisis Teknik Vokal *Rengget* Pada Nyanyian “*Didong Doah Anak*” Masyarakat Karo Di Desa Dokan Kecamatan Merek Kabupaten Karo, Jurusan Sendratasik, Program Studi Pendidikan Musik, Universitas Negeri Medan: Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan, 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis teknik vokal *rengget* pada nyanyian “*Didong Doah Anak*” masyarakat Karo ditinjau dari aspek melodi dan syair, untuk mengetahui proses penyajian teks dan melodi nyanyian “*Didong Doah Anak*” dan untuk mengetahui teknik menyanyikan nyanyian “*Didong Doah Anak*” dengan menggunakan teknik vokal *rengget*. Penelitian ini didasarkan pada landasan teoritis yang menjelaskan pengertian teori musik, teori bentuk musik/lagu, analisis, teknik vokal, proses, nyanyian rakyat, *rengget* dan nyanyian “*Didong Doah Anak*”. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif yang dimana sampel pada penelitian ini adalah sebanyak 14 orang dengan rincian 1 orang parende-rende, 2 orang seniman Karo, 5 orang Ibu dan 6 orang masyarakat Karo di Desa Dokan. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan observasi lapangan, wawancara, studi kepustakaan, demonstrasi, dokumentasi dan audio visual. Penelitian ini mengambil lokasi di Desa Dokan Kecamatan Merek Kabupaten Karo. Setelah analisis dilakukan, disimpulkan bahwa dalam teknik vokal *rengget* nyanyian “*Didong Doah Anak*” masyarakat Karo disajikan dalam bentuk senandung dan tanpa iringan alat musik, tempo freely (bebas) dengan jumlah birama 109 birama. Proses penyajian teks dan melodi lebih mengutamakan penyajian syair yang beragam daripada melodi dengan satu suku kata dinyanyikan dalam beberapa nada diayunkan. Teknik menyanyikan “*Didong Doah Anak*” dengan menggunakan teknik vokal *rengget* didominasi dengan teknik pernafasan diafragma dengan pengucapan artikulasi disesuaikan kebiasaan etnis daerah masyarakat Karo dan suasana hati penyaji.

Kata Kunci : Analisis Teknik Vokal, *Rengget*, *Didong Doah Anak*